



Le club d'escrime a fait des démonstrations à la Fête du sport et des associations à Montignac-Lascaux le 4 septembre 2021. Sous un beau soleil, l'évènement de début de saison a pu accueillir de nombreux curieux venus se renseigner, essayer, regarder diverses activités sportives et de loisirs. Le Boxing club de Sarlat avait installé son ring gonflable sur le stade, le cercle d'escrime proposait des démonstrations, mais chacun pouvait également revêtir la tenue avant de prendre en main le fleuret. Du côté de l'ESM football, de petits matchs étaient organisés, le Hand-ball club Vallée Vézère mettait au défi les jeunes avec un parcours ludique, la pétanque installée au boulodrome a pu faire jouer quelques parties. Les sapeurs-pompiers de Montignac étaient également présents : défi du déroulage de tuyau, gestes aux premiers secours ou encore pour les plus costauds tire à la corde de bidons remplis d'eau.

Le rugby proposait un parcours avec le ballon ovale. Il était possible de taper la balle côté Tennis mais aussi côté Tennis de Table avec le robot qui attire toujours du monde ! Pour les adeptes du vélo, le vélo silex St Léon et la Périgordine étaient là, l'association La fontaine du Taichi avait son stand également afin de donner des renseignements sur l'activité mise en place. A l'entrée du stade, le public pouvait découvrir divers jeux de la ludothèque, un stand toutes générations. Puis l'Amicale Laïque du Montignacois a présenté une partie des activités proposée tout au long de l'année : l'Aikido, la danse, le roller et le badminton. Chaque enfant pouvait réaliser les défis des associations et ainsi participer au tirage au sort en fin de journée. Tous les participants ont pu repartir avec un lot. Maintenant place à la rentrée de tous les clubs et associations... Bonne saison à tous. **M. M.**